
6 Pièces

200 m²

Réf. 83358266

1 668 000 €

Carqueiranne
Maison à vendre (83320)
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-  sous  promessse  de  vente  par  l'agence  immocoach  -carqueiranne  -

environnement  champêtre  pour  cette  grande  villa  du  canebas,  un

secteur préservé et très recherché de carqueiranne. A pied d'une petite

crique, elle offre une belle vue sur la mer et sur la presqu'île de giens.

La  villa  est  implantée  sur  un  grand  terrain  arboré  de  3620  m²  avec

piscine.  Un  lieu  idéal  pour  se  ressourcer,  au  calme,  dans  un

environnement  bucolique.  Le  jardin,  alimenté  en  eau  par  le  canal  de

provence, est agrémenté de nombreuses espèces méditerranéennes ,

avec des espaces ombragés particulièrement agréables en été. ...

Carqueiranne - this spacious family villa with a swimming pool is situated on a 3620

sqm plot in the highly preserved area of canebas. The villa, with a total of 194 sqm,

currently  consists  of  2  apartments  connected  to  each  other  but  with  independent

entrances. Each apartment comprises a living room, a kitchen, 2 large bedrooms,

and bathrooms (possibility for 5 bedrooms). A garage and a storage room complete

the  property.  This  charming  villa  offers  a  beautiful  view  of  the  sea,  the  giens

peninsula,  and  the  colle  noire  mountain  range.  The  land,  planted  with  numerous

mediterranean species, ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE
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